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Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação - Conselho do FUNDEB do Município de Tabapuã, realizada no dia 09 de março de 2023. 

Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, na sala 

de reunião da Secretaria Municipal de Educação, sede do Conselho do FUNDEB, reuniram-se, 

extraordinariamente, conforme convocação da senhora Presidente do Conselho, Valéria Cristina 

Krauniski Bolzani, os membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação - Conselho do FUNDEB, do Município de Tabapuã, para analisarem os demonstrativos 

financeiros da execução dos recursos repassados à Prefeitura Municipal de Tabapuã para 

atendimento do PNATE - Programa Nacional do Transporte Escolar - Ensino Fundamental, exercício 

de 2022. A reunião teve início com as palavras do Presidente do Conselho, que agradeceu a presença 

de todos e, verificando o quórum suficiente, deu início à reunião. De posse dos relatórios entregues 

pelo Setor Contábil da Prefeitura de Tabapuã, e com as devidas explicações da contadora da 

Prefeitura Municipal, a senhora Cristiane Aparecida Bossolani Silvério, os membros do Conselho 

puderam analisar, considerando a Resolução que rege o Transporte Escolar no Ensino Fundamental 

{CACS) e emitiram Parecer Favorável à execução dos recursos repassados pelo PNATE, aprovando 

sem ressalvas, e por unanimidade, toda a movimentação financeira. O referido Parecer do Conselho 

será digitado no SIGECON (Sistema de Gestão de Conselhos). Para finalizar, a senhora presidente 

colocou a palavra livre e ninguém quis se manifestar. Nada mais havendo a tratar, a mesma encerrou 

a reunião com os cumprimentos entre todos. Eu, Nathalia Hernandes Fulone, secr tária, redigi e 

lavrei a presente Ata, a qual, após ser lida e achada conforme, segue assina ' im e demais 

de março de 2023. 


